

24Jam

Patroli Malam Polsek Kotabaru Sambilan Perumahan Sampaikan Pesan dan Himbauan Kamtibmas Kepada Security

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Aug 26, 2024 - 16:56



KOTABARU KARAWANG - Berbagai upaya dilakukan Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat untuk menjaga kamtibmas tetap aman dan kondusif,

salah satu upaya tersebut dengan meningkatkan peran serta masyarakat yang disampaikan ke warga saat patroli dialogis.

Seperti yang dilakukan oleh Piket Fungsi Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat dipimpin Bawas Aipda K. Nanang Sumantri melaksanakan kegiatan Patroli di Perumahan Rawa Mas Indah Desa Jomin Barat Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang. Senin Dini hari (26/08/2024).

Kegiatan patroli dialogis di pemukiman warga bertujuan untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi warga. Kegiatan ini merupakan strategi untuk mengantisipasi gangguan tindakan kriminal 3C yaitu curat, curas, dan curanmor.

Pada kesempatan patroli ini Bawas dan anggota piket Fungsi berdialogis dengan satpam dan warga setempat dan menitipkan pesan kamtibmas agar selalu waspada terhadap potensi kejahatan di pemukiman terutama curanmor yang sedang marak terjadi.

“Agar warga dan security setempat waspada terhadap aksi kejahatan terutama curanmor dengan mencatat identitas tamu yang masuk dan memasang kunci ganda pada kendaraan yang diparkir.” Terang Bawas.

Anggota Piket Fungsi dan Bawas Polsek Kotabaru juga memberikan apresiasi ucapan terima kasih karena satpam dan warga telah aktif menjaga Kamtibmas di lingkungannya dan agar dipertahankan karena untuk kepentingan bersama.

Jelang Pilkada serentak, Bawas menghimbau kepada warga dan security yang ditemui agar ikut menjaga kondusifitas dengan menjaga kerukunan dan toleransi meskipun berbeda pilihan politik sehingga Pilkada yang aman dan damai dapat terwujud.

Ditempat terpisah Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menyampaikan pada kesempatan tersebut anggota Patroli Polsek Kotabaru melaksanakan sambang ke pos satpam perumahan dengan tujuan untuk meningkatkan keamanan swakarsa dan sebagai cara untuk memantau serta memberikan motivasi kepada masyarakat agar berpartisipasi aktif mendukung terciptanya kamtibmas wilayah Polsek Karangpilang yang aman dan kondusif." Ungkap Kapolsek.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #edwarzulkarnain